

de la flore originale du lait et de celles du ferment, contribuera à donner au fromage certaines caractéristiques de sa texture et de sa saveur [2].

Une température de 40°C à 42°C est idéale pour la coagulation présure, alors qu'à des températures inférieures à 10°C et supérieures à 65°C, il ne se produit pas de coagulation. Exprimé en terme relatif, le temps de coagulation, établi à 1,0 pour une température de 40°-42°C, sera de l'ordre de 1,4 pour 30°C et de 2,0 pour 50°C.

Les enzymes naturelles du lait, dont les lipases et les protéases participent à la maturation mais de façon lente et peu marquée. C'est que les conditions de l'affinage ne leur sont pas propices: la température est plus basse et le pH généralement plus acide que leurs zones optimales. Détruites en partie par la pasteurisation, leur effet en est d'autant diminué.

LITTERATURE

1. Science et technologie du lait. 3^e édition/ J. C. Vuilleumard [et. al] // Les Presses de l'Université Laval, France. – P. 12-25.
2. L'importance du sel dans la fabrication et l'affinage du fromage/ FIL-IDF Canada et FIL France [et. al] // International Dairy Federation (I.N.P.A.), Belgium. – P. 53-78.
3. De la fabrication du fromage (Ed.1843)/ F. Gera [et. al] // La Cabane A Livres, France. – P. 201-230.

УДК 557.114:616-006

Estudiante D.A. Revotyuk
Consejero científico A.A. Sanko
(Departamento de comunicacion intercultural y traduccion tecnica, UETB)

INDICADORES ECONÓMICOS DE BELARUS

La economía estatal es un sistema económico donde todo tipo de recursos económicos, factores de producción, fondos que son propiedad del estado, están a disposición y manejo de las autoridades estatales. Belarus tiene una economía socialmente orientada.

El propósito del estudio: analizar los datos de la economía bielorrusa en los últimos años en base a la literatura seleccionada.

El objeto del estudio: la economía del país a escala nacional.

El sujeto de estudio: los patrones de funcionamiento y desarrollo del sistema económico, sus elementos, potencialidades, mecanismos.

Tareas de investigación: 1) identificar los principales objetivos de la economía estatal; 2) determinar la importancia de una tasa de crecimiento estable de la producción estatal; 3) determinar la importancia de la estabilidad de precios y su capacidad de regulación.

Lista - Producto interior bruto a precios Corrientes

Territorio de la República de Belarus	Calendario	Unidades	1 cuarto	2 cuarto	3 cuarto	4 cuarto
	2009	Mil mil. de rub	29184,1	33010,8	41621	38275,4
	2010	Mil mil. de rub	32098,4	39228,8	50005,7	48332,9
	2011	Mil mil. de rub	46605,3	64619,6	86117,2	109902,9
	2012	Mil mil. de rub	106219, 2	137504,7	147970,6	155992,2
	2013	Mil mil. de rub	137013, 6	163720,3	185736,8	184217,8
	2014	Mil mil. de rub	166702, 1	191256,8	226335,6	221478.2
	2015	Mil mil. de rub	198213, 1	215975,9	245244,1	239665
	2016	Millón. de rub	21121,7	23052,5	25720,6	25054,2
	2017	Millón. de rub	22052,4	25341,2	28569,2	29185,4
	2018	Millón. de rub	26766,1	29341,8	33127,3	33084,5
	2019	Millón. de rub	29566,3	32163	36871,9	36130,9
	2020	Millón. de rub	33032,5	34398	40886	41434,3
2021	Millón. de rub	37529,7	41861,8	47872,6	49614,9	

La economía estatal también tiene otros objetivos:

1. Constantes altas tasas de crecimiento del tamaño estatal de la producción. Esto significa un crecimiento constante en la producción de bienes y servicios en un país determinado sin cambios bruscos, recesiones y crisis [1].

2. Estabilidad de precios. Hay que tener en cuenta que los precios que se mantienen constantes durante mucho tiempo ralentizan la tasa de crecimiento del PNB y reducen el empleo. Los precios bajos son buenos para el consumidor, pero privan de incentivos al productor, mientras que los precios altos, por el contrario, estimulan la creación, pero reducen el poder adquisitivo de la población. Por lo tanto, lograr la estabilidad de precios en una economía de mercado moderna no significa “congelarlos” por un largo período, sino un cambio planificado y regulado [3].

3. Mantenimiento de la balanza comercial exterior. En la práctica, esto significa lograr un equilibrio relativo entre exportaciones e importaciones, así como un tipo de cambio estable de la moneda estatal por las monedas de otros estados. Si se importan más productos al país de los que se venden en el extranjero, entonces hay una balanza comercial negativa. Si se exportan más productos de los que ingresan al país, entonces hablan de un saldo positivo. El estado de la balanza comercial está significativamente influenciado por el tipo de cambio: el valor de la unidad monetaria de un país, expresado en la unidad monetaria de otro país.

4. Alto nivel de empleo. Se consigue si todo aquel que quiere conseguir un trabajo lo encuentra. Pero esto no significa que el pleno

empleo abarque a toda la población capacitada del país. En cualquier país en un momento dado existe un determinado número de personas que se encuentran temporalmente desempleadas por cambio de lugar de trabajo o lugar de residencia [2].

LITERATURA

1. Macroeconomía: esfera social moderna: monografía / E.A. Lutokhina.-Mn.: Administración Académica bajo el Presidente de la República de Bielorrusia, 2007.– 239 p

2. Lutokhina E.A. Sistema económico de la sociedad: estructura, orientación social, modelo bielorruso. – Mn., 2003.

3. Sitio web del Comité Nacional de Estadística de la República de Belarus// <https://www.belstat.gov.by/>

УДК 557.114:616-006

Estudiante A.S. Sidaruk

Consejero científico A.A. Sanko

(Departamento de comunicación intercultural y traducción técnica, UETB)

LA INFLUENCIA DE INTERNET EN EL HABLA DE LOS ADOLESCENTES MODERNO

Hoy en día Internet se ha convertido en una parte integral de nuestra vida. Las redes sociales se han convertido en vía principal comunicación de los adolescentes modernos en la que pasan una gran cantidad de tiempo. Muchos chats, foros abiertos y páginas privadas generaron un estilo distintivo comunicación - argot, el llamado lenguaje de comunicación de Internet, gracias a quien los usuarios se comunican entre sí. Y en este día impregna nuestra vida cotidiana. Muchas consecuencias positivas y negativas del uso de la jerga en la sociedad civilizada moderna.

El propósito del estudio: determinar si la influencia del lenguaje de las redes sociales realmente afecta negativamente la comunicación y conduce a una disminución en la alfabetización lingüística.

El objeto del estudio: adolescentes modernos.

El sujeto de estudio: las palabras y expresiones utilizadas por los adolescentes para la comunicación en Internet y los errores que cometen.

Tareas de investigación: 1) crear una base teórica para el estudio del habla de los adolescentes modernos en Internet; 2) aclarar los conceptos de “argot” y los tipos de su clasificación; 3) identificar los cambios de sintaxis y puntuación influenciado por las redes sociales; 4) considerar el uso de emoticonos y signos gráficos.

La creación de computadoras es uno de los más necesarios e importantes para la humanidad logros del pensamiento científico y técnica vida moderna no se puede imaginar sin computadoras. Computadoras junto